
ACTA  DE  LA  SESION  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA

MUNICIPAL DE CABEZO DE TORRES,  CELEBRADA EL  DIA 19 DE

ABRIL DE 2.012

ASISTENTES:

PRESIDENTE:

D. Juan José Muñoz Muñoz

VOCALES:

D. Ginés Vivancos Navarro

D. Francisco Sánchez López

Dª.Mari-Carmen Ruiz Aguirre

D. Jesus Peñarrubia Espín

En  Cabezo  de  Torres,  a  las  veintidos

horas del día 19 de Abril de dos mil doce,

en  la  Sala  de  Juntas  de  la  Alcaldía  de

Cabezo de Torres, se reúnen los vocales

que al margen se relacionan al objeto de

celebrar  sesión  ordinaria   del  Pleno  de

esta Junta. 

Dª.Bibiana María García

D. Pablo Belmonte López

Dª.Patricia López Vidal

OTROS VOCALES:

D. Antonio Ortega Sánchez (A.A.V.V. Las Lagrimas)

VOCALES NO ASISTENTES

D. Antonio Torralba Bernal

ADMINISTRADOR-SECRETARIO:

D. José Juan Ortín Rubio

Se abre la sesión dando paso al siguiente Orden del Dia:



1.- APROBACION DE ACTAS ANTERIORES.

Se presentan 2 actas de febrero (ordinaria y extraordinaria)

Quedan aprobadas por unanimidad.

2.- INFORMACION DEL SR. PRESIDENTE.

El  Sr.  Presidente  informa  del  desarrollo  del  pasado  Carnaval  que  no  ha

tenido ningún incidente destacable y ha sido un acierto el unificar toda la

Musica y a los grupos en la Carpa del Jardín de la Constitución. Ha habido

quejas del desarrollo de los desfiles por su lentitud  incluido grandes cortes,

pero  tiene  que  ser  la  Supercomisión  de  Carnaval  la  que  vele  por  su

organización.

También se informa de la Semana Santa que éste año solo ha tenido

una procesión (  Viernes  de Dolores  )  ya  que la de Viernes  Santo no ha

salido por diversas divergencias con el cura-párroco, según nos comunica el

Presidente de la Cofradía.

Esta semana se celebra la 15 Semana Cultural de la Peña la Picaza y

el  sabado   próximo  habrá  un  pasacalles  desde  la  Pta.  Iglesia  hasta  el

Auditorio y asistirá la Reina de la Huerta de Murcia 2012.

El  próximo  domingo  se  celebrará  la  Asamblea  Regional  de  la

Asociación Española contra el Cáncer con su Junta Regional. El programa

de ésta Asamblea es el siguiente:

A las 9:30 recepción de los participantes de las Juntas locales

A las 10:30 Misa con el Vicario General

A las 12:00 Concierto de la Banda en el Auditorio

A las 13:00 42 Asamblea

A las 14:30 Comida en Ranga II.

Mañana Viernes se celebra el 9º Encuentro Deportivo Intercentros en

el Campo de Futbol con los siguientes colegios participantes:

- C.P. Ntra. Sra. de las Lagrimas

- C.P. José Rubio Gomariz

- C.P. Ntra. Sra. de la Antigua

- C.P. Juan de la Cierva (Casillas)

- C.P. Juan XXIII (Las Lumbreras)

- C.P. San Félix (Zarandona)

- C.P. Virgen del Rosario (La Cueva)

El Próximo sabado 28 la Asociación de Cáritas realizará un

mercadillo solidario para recaudar.
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3.-  INFORMACION  DEL  TEMA  SURGIDO  POR  LA  TASA  POR
UTILIZACION DEL DOMINIO PUBLICO LOCAL (VADOS).

El Sr. Presidente informa que se están revisando los vados y persianas sin

licencia  de vado.  Se recomienda que la  gente  vaya  actualizando si  introduce  el

coche en la cochera donde haya vado en la acera. Si no disponen de coche tendrán

que demostrar que en esa cochera no existe como tal, con fotografías, informe, etc.

4.-  MOCION  DEL  GRUPO  SOCIALISTA  REFERENTE  A  LA
PARTICIPACIÓN CIUDADANA.

 Se da  lectura  a  la  moción del  grupo  Socialista  que se acompaña como

anexo documento nº 1  , por lo que se le dá lectura al Reglamento en el Artículo

concerniente a la participación vecinal y que dá la suficiente participación a los

Vecinos y Asociaciones.

Votos a favor de la moción: 2 (P.S.O.E.)

En contra: 6 (P.P.)

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Grupo Socialista pregunta que en la C/ Jaime I apenas hay luz y en las

farolas del Colegio están tapadas por los pinos.

El Sr. Presidente informará para que se intente la poda de los pinos.

Existe en la misma C/ Jaime I unos resaltos de goma que hacen poza de

agua en caso de lluvia.

Se quitarán.

También se propone una calle a D. Antonio Zomeño por todo lo que hizo

como Alcalde de éste Pueblo.
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El Sr. Presidente informa que cuando se propuso a éste Señor y todos los

Alcaldes de la democracia en el Pueblo, se rechazó por la Comisión de Calles del

Ayuntamiento de Murcia.

Y no habiendo más asuntos que tratar, y siendo las 23,30 horas del

día antes señalado, se levanta la sesión.

EL PRESIDENTE DE LA JUNTA

EL  SECRETARIO-

ADMINISTRADOR

  LOS VOCALES ASISTENTES:
( Sesión ordinaria del día  19 de Abril de 2.012)
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